

EN EL MARCO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA TIERRA

# Charla de geógrafo y académico Marcelo Lagos ahondó en el cambio climático

**Análisis y reflexión.** Enfatizó en la necesidad de despertar una conciencia colectiva sobre la urgencia de actuar frente al cambio climático y sus repercusiones.

**TALCA.** En el marco del Día Internacional de la Tierra, la Universidad Autónoma de Chile sede Talca, recibió en el Campus Alameda de la casa de estudios al reconocido experto en Ciencias Ambientales y Geografía, Marcelo Lagos López, quien impartió la charla "¿Es el Cambio Climático un Impulsor de Desastres?". El doctor en Ciencias Ambientales de la Universidad de Concepción y geógrafo de la Pontificia Universidad Católica de Chile abordó los complejos vínculos entre el cambio climático, la vulnerabilidad social y los desastres naturales. "La mayor parte de las cosas que hoy estamos



Marcelo Lagos abordó los complejos vínculos entre el cambio climático, la vulnerabilidad social y los desastres naturales.

haciendo no están obteniendo los resultados que esperamos, ciertamente el planeta sigue calentándose, la contaminación sigue aumentando, la problemática ambiental sigue y sigue aumentando sustantivamente y, por tanto, necesitamos nuevas formas de pensar, nuevas formas de hacer ciencia y particularmente exigir el derecho de habitar territorios dignos y seguros", dijo Lagos, enfatizando en la necesidad de despertar una conciencia colectiva sobre la urgencia de actuar frente al cambio climático y sus repercusiones.

**OTROS IMPULSORES**  
El investigador recalzó,

además, la importancia de entender el cambio climático como un impulsor del riesgo, pero no cómo el único. "Hay otros impulsores, como la pobreza, la desigualdad, la degradación ambiental, la mala planificación urbana o las gobernanzas débiles, todo ese cóctel combinado construye ciertamente, territorios en riesgos que pueden terminar en desastres, por lo tanto, no todo es cambio climático, también tenemos como sociedades una cuota sustantiva de responsabilidad en que se materialicen los desastres", subrayó.

**ESPACIO**  
"A través de esta iniciativa

de vinculación con el medio hemos querido generar un espacio de reflexión y análisis, precisamente para abordar temáticas que son tan importantes como el cuidado del medio ambiente, nuestro aporte y nuestra contribución por supuesto como institución y dejar a disposición de los estudiantes estos puntos de reflexión", indicó por su parte el director de Comunicaciones, Admisión y Extensión de la Universidad Autónoma sede Talca, Hans Heyer Molina, recalcando el compromiso de la citada institución educativa con la promoción de la sostenibilidad y el diálogo social.